



Mit "plus" erzählen wir die ganze Geschichte.

Echo

Was die Region bewegt:  
Unsere Podcasts

Jetzt anhören



KOMMENTAR | DARMSTADT

Frank  
Horneff



Dienstag, 08.10.2019 - 00:00

🕒 1 min

### Kommentar zum Saladin-Eck in Darmstadt: Unendlich

Von **Frank Horneff**

Lokalredakteur Darmstadt

DARMSTADT - Und weiter geht die unendliche Geschichte des brachliegenden Saladin-Ecks, gelegen am Tor zur Innenstadt zwischen „Krone“ und Residenzschloss. Bereits im Mai meldeten Stadt und Technische Universität (TU) Vollzug, verkündeten, dass „Gespräche und Verhandlungen zum Abschluss gelangt sind“. Und heute? Fast ein halbes Jahr später stellt sich nach einer ECHO-Anfrage heraus: Nix ist's mit dem glücklichen Ende der so unendlichen wie für die Innenstadtentwicklung auch peinlichen Geschichte. Außer der zum wiederholten Male von der TU vorgetragenen Willenserklärung, dort ihr internationales Servicezentrum errichten zu wollen, hat sich praktisch nichts getan an dieser prominenten, zum Schandfleck verkommenen Brache. Was auch immer der Grund für diese erneute Verzögerung sein mag: Das eigentliche Unding und fast schon ein Skandal ist, dass im Mai der Abschluss der Vertragsverhandlungen verkündet wurde und Stadt und TU damit die Darmstädter Bürgerschaft offensichtlich hinter die Fichte geführt haben: Nichts ist in trockenen Tüchern, abgeschlossene Verträge gibt es nicht. Transparenz und Offenheit gegenüber den Bürgern dieser Stadt geht anders.

NEWSLETTER



**Der Morgen-Newsletter: Schon beim ersten Kaffee alles Wichtige erfahren!**

**Kommentare**